

Name Unternehmen ist jetzt 100 % grün

Seit Januar 2021 verwendet **Name Unternehmen** für seine Geschäftstätigkeiten ausschließlich sauberen Strom und klimaneutrales Erdgas: ein konkreter Schritt in Richtung einer nachhaltigen Energiezukunft.

Bei der sauberen Energie handelt es sich um Strom aus erneuerbaren Quellen, der ohne CO₂-Emissionen produziert wird. Das Ökogas hingegen ist ein klimaneutrales Gas: Die Verwendung von Erdgas bringt immer Emissionen mit sich, aber durch die Entscheidung für das Ökogas, hat das Unternehmen die zertifizierte Garantie, dass die, bei der Verwendung des Erdgases erzeugte Menge an CO₂, durch Investitionen in Projekte zum Schutz der Umwelt kompensiert wird.

„Wir haben uns für den grünen Strom und das Ökogas von Alperia entschieden, weil der Energiedienstleister nicht nur der drittgrößte Produzent von Energie aus Wasserkraft in Italien ist, sondern uns auch mit zertifiziertem grünen Gas versorgen kann“, so **Name Nachname**, der Geschäftsführer von **Name Unternehmen**.

Konsumenten, die sich heute für die Produkte von **Name Unternehmen** entscheiden, können sich sicher sein, dass sie damit indirekt zum Umweltschutz und zum Aufbau einer sauberen Energiezukunft beitragen.